



Ibagué, 21 de agosto de 2024

## Comunicado de prensa 1735

## ¡Experiencia Olímpica! Ingrit Valencia llega a los colegios de Ibagué por gestión de la Alcaldía

La pugilista que participó en los Juegos Olímpicos Paris 2024 cuenta su experiencia de vida a los estudiantes de los distintos centros educativos.

En una campaña de compromiso, esfuerzo y motivación inició la visita de la olímpica Ingrit Valencia a los centros educativos de la ciudad, con el objetivo de incentivar a las nuevas generaciones a la práctica deportiva.

La Alcaldía junto al Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, han liderado estos diálogos con los docentes y estudiantes para seguir consolidando estos espacios fundamentales y generar nuevos estilos de vida.

Uno de los primeros centros educativos en recibir este beneficio fue Raíces del Futuro, donde niños y adolescentes aprovecharon para tener registro fotográfico, autógrafos y disfrutar de un momento de esparcimiento.

"La alcaldesa Johana Aranda quiere que lleguemos a contar nuestra experiencia de vida. Nuestra carrera deportiva no ha sido fácil, los triunfos fueron con sacrificio y ganas de salir adelante", dijo Ingrit Valencia, boxeadora olímpica.

En los próximos días la pegadora visitará los centros educativos de la zona rural, y desde el Imdri se tienen planes de trabajo con las escuelas de talentos para que se llegue con estos diálogos y se conozca de primera mano la formación de un deportiva de élite.















E - mail: prensa@ibaque.gov.co